

Sólo tú y yo

Daimon Malaver Ortiz



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

A mí soledad

Agradecimiento

A Dios por todo los altos y bajos que suceden e infinitamente a mi padre José.

Sobre el autor

Hola a todos, soy de Piura en Perú, médico de profesión, amante de la aviación. Un gran saludo afectuoso a todos los poetas.

Índice

Buenos días mi amor

Deseo que

El color de tus ojos

No tardes cariño

Para ti mujer

Te escribo

De ti me he ido

Niña

La doncella más bella

Tu Amor

Conocerte es un milagro

Para enamorarte

Tan lejos de tu amor

Dulzura de Mujer

Eternamente tuyo

Quererte

Siempre estaré contigo

Promesas de amor

Arcoiris

Nubes entre las estrellas

Paraíso

Nevando

Rosas

Cuando tú me quieras

Bella mujer

Mundo mágico

Buenos días mi amor

De todas las hermosas mujeres tu sonrisa es la que más enamora, escondida entre las curvas de tus mejillas se encierran dulces besos que descongela hasta la tenue melodía.

De todas las mujeres más bellas eres la rosa con aroma más sublime que ninguna otra Azucena pueda enamorar, tal belleza que lleva al frenesí con solo oírte cantar.

No existe bella flor ni ojos claros que brillen tanto como el sol de tus abrazos diciendo buenos días mi amor

Deseo que

Deseo volver amarte y abrigar con la noche y las estrellas aquellos días que sacudieron tus labios y horas.

Deseo volver a verte y contemplar las auroras en tu mirada llena de vida llena de gracia como una doncella encanta.

Deseo volar con tu alma y envejecer cada segundo cada minuto entre el horizonte de tus anhelos y sueños.

Deseo que siempre te quedes a mi lado hasta el último día de este mundo eres tú a quien siempre he soñado.

El color de tus ojos

El color de tus ojos no tiene comparación ni estrella que brillen cómo ellas

No existe canción ni melodía que las aves y el viento puedan cantar cuando besas.

El color de tus ojos destella hermosura en cada rincón del planeta desde el océano hasta infinito del cielo, de día o noche enamoran como no tienes idea.

Un ángel dibujo auroras bailando con estelas y fue tu presencia que cautivo las horas para que siempre vivieran, todas las cosas que haces y dices se convierten en verdes praderas. Escribiría miles de canciones solo por ver tu sonrisa contemplarse entre las estelas.

No tardes cariño

Hace tanto que te fuiste y la lluvia no ve solo que lágrimas en el cielo por tu recuerdos.
Los meses pasan y nos hacemos tan extraños, más lejanos en un mundo tan cercano.
Las promesas se desvanecen en el tiempo tan frío y tan oscuro como la indiferencia del universo.
Ven y rompe la barrera del silencio que ahoga cada segundo que nos separa en este mundo tan incierto.
Haz que la luz brille de tus manos como el atardecer renacer por la belleza de tus labios.
Un canto mágico se escucha en el horizonte de tus sueños, no tardes cariño te lo ruego.

Para ti mujer

Si supieras que no existe aurora más bella en la noche, de mirada tierna y ojos encantadores, que calma el viento, sonroja a las estrellas, detiene el tiempo, y es un océano lleno de flores y admiradores.

Para ti mujer que vuelas cómo princesa y nadas como sirena, que encantas la noche y la conviertes en mañana, que con tu ternura dibujas nubes y amaneceres, y eres digna de ser eterna entre las constelaciones.

Para la mujer más hermosa de la tierra un brindis por tu todos tus encantos y fascinaciones.

Te escribo

Te Escribo por aquellas horas y días que se pudieron escribir en las páginas de tu corazón.

Por aquellas palabras y caricias que viento llevará en otra dirección.

De no haberte conocido eternamente ni poder cuidar tus lágrimas y sueños de princesa.

Poco a poco la sombra de tu hermosa sonrisa se desvanece de mi blanda y efímera memoria

Mi corazón desearía sentirte por última vez como en aquella mañana que brilló en tus ojos aquel día que te conocí.

Si algún día te encuentras en el vacío de soledad recuerda que alguna vez en ti pensé

De ti me he ido

Desearía volver al pasado y mirar aquellos años cuando tu mano acariciaba la sonrisa del viento recorrer tu suave cabello.

Poder sentir el fulgor de tus tiernas palabras volar tan alto a fronteras del espacio y llenar cada rincón, cada vacío del universo donde no llega la luz del sol.

A menos de lo que te imaginas, un ángel azul cuida cada instante de tus alegrías como la magia de la primavera vela cada pétalo de sus rosas cada minuto de su vida.

Por último, la vida sigue su camino con mentes y cuerpos distintos lejos de nuevamente ver el amanecer juntos porque de este mundo ya hace mucho de ti me he ido.

Niña

Niña!!

Eres flor de una rosa, rosa entre mil flores.

Eres la sonrisa de la lluvia que alivia la agonía con tus caricias.

Niña!!

Eres pétalos de margaritas, margaritas llena de colores. El cielo no podría ser tan azul sin tus besos vestidos de pasiones.

Niña!!

Eres reina entre Hadas, de Hadas encantadas,

Que no existe mejor sensación que tomar de tu mano y verte enamorada.

Hey!!

No te calles, no sonrojes, que la luna y las estrellas saben que eres tú quien dibuja su carisma cantando tu nombre.

La doncella más bella

La vida es tan bella como tus labios besando la primavera y el tiempo es tan corto para olvidar lo dulce que besas.

Por tu cabellera corre una cascada de hermosas palabras vestidas de rosas y azucenas arrodilladas ante ti más aún cuando saben que tú eres la chica más tierna.

Un canto de margaritas se despierta cuando tú imagen me rodea en mi cabeza por tu nombre que realza tanta y dislumbra belleza.

No encuentro más palabras para describir lo mucho que mi alma te desea como un fantasma escondido entre las nubes todo lo que te quiero decir eres la doncella más bella.

Tu Amor

Tu amor

Cuando la mañana brille en tu mirar y los sueños que dibujamos con tu besar podré decirte cuan hermoso es haber tenido tu amor conmigo.

Desde lo infinito de mi corazón podré agradecerte por haber brillado en mi vida.

El ocaso de nuestras vidas se cae como lágrimas en tus mejillas, no sabes cuánto desearía volver a verte y

Donde quiera que vaya siempre llevaré tu tierna sonrisa por los cielos y

Donde quiera que tú vayas siempre te recordaré como la chica que convirtió el invierno en sonrisas.

Tu amor lo podía todo, fue único y nos hizo tan grandes.

Un destello de felicidad se viste de blanco en tu camino, no sabes cuánto me hubiese gustado ver entrelazado tu mano con mi destino.

Conocerle es un milagro

Conocerle es un milagro para nunca perderle y besarle es un privilegio para siempre quererle.

Tan cerca o tan lejos, no existen ojos que me interesen que tu amor sincero cada vez que amanece.

Joven fina de mirada reluciente, si Dios crearía bellas mujeres, tu serías la modelo perfecta para que en este mundo existan hermosas mujeres.

Deseo conocer todos tus sueños e ilusiones para así demostrarte mi amor a la luz de las estrellas.

No sé cuánto dure la lluvia en tu pradera pero si gustas conmigo envejecemos todo lo que tú quieras...

Para enamorarte

Para enamorarte, le cantaré a la lluvia y a las estrellas para que broten de tu piel jazmines con fragancia de tus sueños.

Para cuidarte, cubriré de flores tu ventana para que tus manos acaricien el aura de la mañana y sonrojen tus mejillas cuando la luz brille en tu alma.

Para besarte, robaré un minuto de tu silencio y dejaré sin aliento tus palabras para que nadie más conozca la dulzura de tus labios.

Para poder recordarte, dibujare tu sonrisa en mis plegarias para que tu amor siempre me acompañe a donde tú vayas.

Tan lejos de tu amor

Tan cerca de ti pero tan lejos de tu amor, como la brisa de la mañana que vuela sobre el océano y se desvanece cuando cae el sol.

Tus manos y tus sueños se alejan de mi bella flor, como un eclipse de noche abriendo paso al hielo caer sobre tu corazón.

Aún siento tu amor navegar a mí alrededor, de día o de noche, permanecerá tu dulce nombre escrito en cada vena del día que alguna vez nos unió.

A fronteras de tus labios me ausento de tu vida para nunca más volver a besarlos.

Dulzura de Mujer

Una brisa de hada brilla en tu mirada cada mañana al despertar y muy de lejos se escribe tu hermoso nombre en mi ventana con la lluvia, mi bella amada!!!.

Dulzura de mujer, reluciente y mágicamente incomparable, de todas las creaciones ninguna se compara al color del infinito de tus besos muy alto volar.

No puedo describir la magnitud de la intensidad de tus encantadores "te quiero" en mi alma desequilibrar, como un tornado sacudiendo el cielo y las entrañas del universo con solo verte cantar.

Eternamente tuyo

Amo la distancia y las horas que separan tu amor de mi corazón, como un hechizo de luna que transforma cada segundo en un dulce esperar.

Adoro la forma como tus palabras escriben miles de versos y sonetos, y hace del atardecer un dulce mirar cuando tus ojos reflejan un nuevo amanecer.

En medio de tus sueños, tan alto como el firmamento y tan profundo como el océano, te escribo para decirte que no habrá mujer más hermosa que la princesa que brilla en tu alma y siempre seré eternamente tuyo.

Quererte

Voy a quererte como la flor más preciosa, cómo la niña más dulce y encantadora, como la sirena mágica que aparece cada primavera, como el ave que canta y encanta, como la princesa que hay dentro de tu mirada.

Voy a quererte como nunca antes se ha querido, como la rosa más maravillosa y roja que ha existido, como una mariposa de muchos colores y dulces amores, como un fino detalle de la mejor creación vista por el hombre.

Voy a amarte como no tienes idea, sin dudas ni temores, porque tu mano sobre mi alma no existe mejor sensación que sentir tu amor a la luz de las estelas.

Siempre estaré contigo

Cada mañana después de la lluvia solo existe una razón para poder ver la luz del día y es la belleza que hay detrás de tus ojos.

Cada tarde antes del ocaso solo existe una razón para poder ver la luz de la noche y es la dulzura que hay detrás de tu labios.

Porque en mi mundo solo existe razón para contemplar el brillo de tú amor reflejar en mi alma.

Porque no hay nada más hermoso que sentir tu mano junto a la mía cuando el amanecer nos alcanza.

Porque siempre estaré contigo hasta que el mundo ya no exista.

Promesas de amor

Puedo dibujar la luna y convertirlas en promesas de amor dentro de tu corazón.

Podría nadar entre las estrellas y decirte que mi amor es puro como tú besos.

Buscaré la canción más hermosa para que abrigue tus sueños cuando el sol se haya ido.

Las palabras que nacen de tus labios pueden convertir días fríos en verdes primaveras.

No sabes cuan hermosas eres cuando sonrías y sonrojas entre mis brazos, pues te he estado espeesper todo este tiempo.

Dejaría mi presente por cuidar tus sueños como una joya valiosa mi niña hermosa.

Arcoiris

Veo tristeza brillar en tus ojos como un vacío infinito que separa tu amor de las estrellas.

Lágrimas de cristal se deslizan por tus mejillas como una cortina de nieve caer por mí vereda.

Si deseas puedo cantarle a la luna para que calme tus penas. Llevaré un paraíso a puertas de tu pradera, convertiré tus lágrimas en mágicas perlas.

Seré como hechizo de noche que cuidará de tu sonrisa cuando duermas, como un arcoiris que llenará de colores tu vida mientras en tu alma llueva.

Nubes entre las estrellas

Si fueras parte de mis días nunca te dejaría ir de mi vida lucharía siempre por ti hasta el último segundo en este mundo en tu dulce compañía.

Si fueras única como la luna serías como ninguna otra que brille más en la lluvia y caminaría hasta el cielo para dibujar tus sueños en mis melodías.

Si fueras sirena de azucenas te esperaría a orillas de tus quimeras para nadar en tu belleza y demostrarte lo mucho que me interesas.

Porque nunca más podrá existir tan hermosa doncella que en tus labios la vida se desliza como nubes entre las estrellas.

Paraíso

Si tus labios rozarán la luna y tus besos cubrirían todo el firmamento, caminaría todo el universo por ver tus sueños dibujados en mis pensamientos.

Tú amor llena cada segundo cada espacio cada instante de mi vida como una mágica aurora que se dislumbra cada mañana como un claro paraíso que nace desde tu sonrisa.

Porque de todas las creaciones bellas de la naturaleza, sólo Dios sabe que eres tú a quien amo hasta tus huesos.

Nevando

Cómo congelar el tiempo en tus manos para borrar todo rastro de tus labios ?
Cómo engañar al viento que nada es perfecto mientras en tu corazón esta nevando ?
Cuando el reloj se convierte en tu peor aliado, y solo quieres ver la luna en el silencio de la noche.
Como un fantasma de tu pasado que recorre cada espacio de mi quebrando, entre lágrimas
y desencantos que desvelan los segundos de días enteros.

Rosas

Como un canto de flores eres bella con dulces canciones como un cuento de hadas eres reluciente y fuente de muchas miradas.

Como un vuelo de mariposas te veo hermosa en todas las rosas custodiada por el viento que sueña con ser el dueño de tus pasiones.

Podría jurar que toco el cielo cuando entras en mi alma como un rayo de luz que llega a lo profundo mi corazonada.

Cuando tú me quieras

Palabras del corazón que nacen como una flor cuando tus ojos invaden mi razón.

Palabras del alma que esconde mi interior que no encuentra la forma de robar tu amor.

En el silencio de mis pensamientos es tu figura de princesa que cautiva y da más brillo a la luz de la mañana.

Mientras tanto te pienso como si fueras una bella estrella y si pudiera volar tan alto, iría a tu lado todo por poder besar de tu mano.

Y hasta que pase la noche esperaré el día cuando tú me quieras.

Bella mujer

Puedo ver belleza en tus ojos cuando sonrías al cielo azul y nace de tus besos un paraíso lleno de fragancias tan dulces como tu alma.

Un ocaso infinito visten tus palabras como un canto de girasoles que dan luz a la luna que te acompaña cada madrugada.

Con solo pensarte tu aliento me invade como una lluvia de estrellas caer en mi vereda cuando tu figura de bella mujer se aleja como una tarde ve caer en el horizonte la primavera.

Mundo mágico

Tus ojos es un mundo mágico de colores.

El viento acaricia tus mejillas cuando sonrojes.

Cuesta arriba veo tu sonrisa cuando de tus canciones nacen flores.

Tal vez de noche cuando la lluvia se haya ido sea tu cariño que me mantenga vivo.

El mundo siempre será extraño por más vuelta que le des pero nunca podrán apagar la llama de tu corazón.

Cómo una fábula de niños llegas a mis días y le das marcha a mi reloj.

Un arcoiris se dibuja en tu mirada como aquel atardecer que nunca morirá.

Por más lejano que esten las estrellas de tu corazón un extraño desea abrigar por siempre tu amor.